



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO I

GRANOLLERS, 8 SEPTIEMBRE DE 1940

NÚM. 2

Editorial

Ya hemos pasado la Fiesta Mayor; este acontecimiento anual, esperado por jóvenes y viejos, ha aparecido y ha marchado arrastrado por la corriente impetuosa, en constante devenir, que corre por el infinito lecho del tiempo; y, a decir verdad, podemos afirmar que este año, mirados los festejos en su conjunto, nos causaron, ya antes de experimentarlos, buena impresión y, después, nos han dejado un agradable recuerdo. Y es aquel armazón indispensable a toda Fiesta Mayor, constituido por los bailes matinales, bailes de tarde y bailes de noche, se ha visto revestido por un conjunto de actos y festejos deportivos y culturales de más enjundia, trascendencia y cantidad que otros años.

Frente a los festivales deportivos y a las dianas y retretas de la O. J. y Cruz Roja, hemos visto levantarse del modo que exige un pueblo de vida espiritual fuerte, las tradicionales funciones religiosas y los actos auténticamente culturales del S. E. U.

Y si se nos preguntara por las cosas que más nos han entusiasmado, responderíamos, francamente, que la magnífica banda de trompetas y tambores de la O. J. fué lo más logrado que pudimos ver, y que el festival literario organizado por el S. E. U. fué algo tan simpático, dentro de su sencillez, y de una categoría cultural tan elevada, que con sólo juzgar por estas dos muestras, hay más que suficiente para entender de la pujanza y actividad a que han llegado estas dos delegaciones de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Si dejáramos correr ahora nuestra pluma por el campo de la crítica, se iría directamente a señalar las funciones teatrales, el déficit de festivales populares callejeros, la algarrabía de ciertos altavoces..., pero con todos éstos y otros defectos que ha sufrido nuestra Fiesta Mayor 1940, repetimos, estamos satisfechos, y creemos tener motivos más que suficientes para felicitar al Excmo. Ayuntamiento por la preferencia que siempre ha mostrado, tanto en materia de subvenciones como de apoyo moral, por lo cultural y deportivo, siendo esta Fiesta Mayor el testimonio claro y contundente de esta afirmación.

“ESTILO”, será el testimonio escrito de la presencia de Granollers y del Vallés en este gran movimiento que se ha de conocer en la Historia de España con el nombre de Revolución Nacional-Sindicalista; cuya misión es devolver al individuo el sentido de su existencia, conculcado por el materialismo marxista y el no menos áspero del capitalismo, y hacer que la dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad, recobren su sentido de valores eternos e intangibles al servicio de la unión, fortaleza y libertad de la Patria.